

Damen Bezirksliga Gr. 2

TG Bornheim 1860 II : TGS Hausen 1897 II
Freitag, 26.11.2021, 20:00 Uhr

TG Bornheim 1860 II und TGS Hausen 1897 II schenken sich nichts

Freude herrschte am Freitagabend, als Stefanie Schoppe nach ca. 2 Stunden den Matchball für die TGS Hausen 1897 II im umdatierten Spiel der Damen Bezirksliga Gr. 2 verwandelte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen bei der TG Bornheim 1860 II. Das Heimteam konnte im 6. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung hat die TG Bornheim 1860 II nun ein Punkteverhältnis von 5:7 und die TGS Hausen 1897 II ein Punkteverhältnis von 5:5 in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keinen Zähler beisteuern konnten Eberspächer / Küster im Spiel gegen Roth / Klis, das 0:3 verloren ging. Grimmelbein / Grözingler hatten wenig später gegen Klein / Schoppe beim 9:11, 8:11, 10:12 wenig zu bestellen. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun die Topspielerin des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Unglücklich war Ingrid Eberspächer in der Begegnung gegen Vanessa Klein, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Brigitte Roth war dagegen die Gastgeberin Sarah Grimmelbein. Dann ging es beim Stand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Sabine Grözingler bezwang Stefanie Schoppe in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Zwischenzeitlich musste Meike Küster zwar einen Satz abgeben, fuhr anschließend ihr Spiel gegen Gabriele Klis aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels als Ingrid Eberspächer und Brigitte Roth den letzten Ballwechsel spielten. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Beim 3:0-Sieg gelang es Sarah Grimmelbein Vanessa Klein in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Sabine Grözingler beim 2:3 gegen Gabriele Klis leisten. Am Ende verlor sie jedoch knapp. Meike Küster und Stefanie Schoppe holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Meike Küster hatte danach gegen Stefanie Schoppe bei ihrem 0:3 wenig auszurichten. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 04.12.2021 gegen den TTC Seligenstadt, während die TGS Hausen 1897 II am 28.11.2021 gegen die DJK-Spvgg. Mühlheim antritt.

Statistik:

TG Bornheim 1860 II

Doppel: Eberspächer / Küster 0:1, Grimmelbein / Grözingler 0:1

Einzel: I. Eberspächer 1:1, S. Grimmelbein 2:0, S. Grözingler 1:1, M. Küster 1:1

TGS Hausen 1897 II

Doppel: Roth / Klis 1:0, Klein / Schoppe 1:0

Einzel: B. Roth 0:2, V. Klein 1:1, G. Klis 1:1, S. Schoppe 1:1

